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逾億六合彩今日等你拎
投注額昨逾9350萬元 打工仔盼一注獨得「疫境救命錢」

由於連續九期未有人中頭

獎，今日攪珠的六合彩多寶高

達9,000萬元。馬會估計如頭獎

一注獨得，彩金可高達1.1億

元，成為不少瀕臨失業、開工

不足打工仔的「救命錢」，掀

起全城投注熱潮。根據賽馬會

資料顯示，截至昨日晚上10時

半，今期六合彩投注額已高達

逾9,350萬元。不過，由於投注

站不設六合彩投注服務，市民

只能電話投注或網上投注。

●香港文匯報記者 廣濟

日期：2021年4月13日(星期二)
時間：下午3時正
地點：九龍灣常悅道9號企業廣場一期三座6

樓608室
議程：1)2019年會務報告

2)2018年4月-2019年3月會計年度核
數報告

3)2020年會務報告
4)2019年4月-2020年3月會計年度核
數報告

按本會章程第15條規定，本會對會員之
「通告書」刊出之日，便作已經送達有關會
員，敬請全體會員依時出席為荷。

此致
全體會員

香港工商總會
2021年3月19日

通告書
召開「2019、2020年度周年會員大會」

香港文匯報訊（記者 文森）立法會
財務委員會今日將開會審議涉款近68
億元的海洋公園未來發展方案，當中
部分款項會用於今年夏天開幕的新水
上樂園。水上樂園27個遊樂設施已接
近完工，最快今年暑假開幕，海洋公
園主席劉鳴煒透露樂園在旺季及淡季
可能有不同收費，未來亦可能會要求
入場人士戴上活動專用的水底口罩，
至於會否限制未接種新冠疫苗人士入
場則要視乎疫情發展再考慮，強調有
信心樂園可以成為亞太區內最好的水
上樂園。
「海洋公園重新發展計劃」提出脫離
傳統主題公園的發展模式，重新將發展

重點放在教育和保育工作，公園不同區
域或設施可能改由不同的發展商或營運
商同時營運，而入場收費形式亦會有所
改變，「山下園區」將不設入場收費，
而仍要收費入場的「山上園區」入場費
會訂在較低水平，遊客使用個別設施時
再另外按次收費。
劉鳴煒接受傳媒訪問時透露，公園自

公布「重新方案」後接獲大量本地、內
地及海外機構查詢，涉及內容除了有餐
飲和零售外，亦有室內滑雪場、電競和
新科技帶來的體驗等，「我對這個方案
非常有信心，我站在公園立場，我不想
再回去（立法會取撥款）。」
他強調，海洋公園揀選合作夥伴時會

以對方是否認同公園理念、計劃是否圍
繞保育教育，及項目帶來的體驗有沒有
特色和新鮮感作考慮因素，不會因為機
構捐較多錢予公園，或出價高而獲得合
作機會，雙方簽約後亦會有監管及執行
機制。

議員憂水上樂園拖累整體財務
旅遊界立法會議員姚思榮認為，海洋

公園出租部分園區以增加收入是務實的
做法，對改革方案，相信計劃的可行性
高，傾向支持計劃。
不過，姚思榮指該項目投資金額大，

關注項目會否為公園帶來財務挑戰，希
望公園可以交代更多數據，「財務上要

給大家知道，如每年100萬人次是否可
以收支平衡，只靠門票收入是否足以解
決。經營上應考慮經濟和市民承受能
力，相信一開始時門票較合理，達預期
人數不難。反而比較大問題是經過兩三
年、三四年後，景點進入平穩期，能否
達到高峰入場人數，這點要解釋清
楚。」
「實政圓桌」議員田北辰同樣憂慮水
上樂園會拖累公園的整體財務狀況，他
指雖然計劃將部分園區出租可以帶來收
入，以平衡海洋公園每年1億至兩億的
營運開支，惟預計水上樂園每年營運開
支多達3億元，坦言對樂園是否有能力
吸引市民多次到訪不感樂觀。

水上樂園最快暑期開幕 海園擬引「水底口罩」

香港文匯報訊（記者 倪思言）
位於西九文化區的M+博物館將於
今年底開幕，其中有作品被指帶有
反中及醜化中國的訊息。新民黨立
法會議員容海恩昨日接受電台訪問
時表示，M+博物館以公帑建造，
不應展示對國家不敬的作品，質疑
有關作品可能違反香港國安法。西
九文化區管理局發言人昨日表示，
定會遵守香港法律。民政事務局昨
日回覆香港文匯報查詢時指，會高
度關注相關內容會否違反香港國安
法等香港法律，會警惕應對。
容海恩指，M+博物館由公帑興
建，不應展出任何對國家不敬的作
品，並指社會現時出現爭論，有市
民為此感到不安，建議先將相關作
品抽起。
西九文化區管理局發言人昨日回

應媒體提問時表示，M+是在香港
營運的公共博物館，定會遵守香港
法律，一如既往秉持最高的專業操
守。發言人表示，M+是世界級的
當代視覺文化博物館，無論籌劃展
覽或發展藏品，均以研究為基礎，
並以嚴謹的學術精神為原則。與其
他博物館一樣，M+的責任是確保
藏品及展覽以最合宜的方式呈現，
以促進討論、研究和學習，並且增
進知識及帶來樂趣。

民政局：高度關注 警惕應對
民政事務局昨日回覆香港文匯報查詢時表

示，西九文化區管理局作為法定組織，充分了
解需遵守香港國安法。
發言人指，明白社會上有不同人士關注部分

藝術展覽或文化活動的內容是否違反香港國安
法的某些條文，局方高度關注相關內容會否違
反包括香港國安法的香港法律，會警惕應對。
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香港文匯報訊 香港電台節目
《中國點點點》長期引用立場偏
頗的外媒，將負面形式的惡意揣
測當作事實評論，醜化唱衰中
國，引起市民強烈不滿。市民團
體「華夏傳承」昨日前往港台電
視大廈投訴，強烈要求廣播處處
長李百全徹查節目是否涉嫌違反
香港國安法、《香港電台約章》
及《公務員守則》等，防止有更
多聽眾被誤導。
團體指出，作為香港政府的官方

傳媒，香港電台不可不知國家正式
將法輪功定性為「邪教」，指其危

害國家安全和社會安定，並在全國
取締。
然而，港台卻仍聘用長期夥拍法

輪功創辦《大紀元》的劉銳紹作為
點評中國節目的主持人。團體質
疑，節目製作組與反中者狼狽為
奸，在「編輯自主」的幌子下用陰
謀論生安白造、用散播謠言手法抹
黑中國，有煽動危害國家安全之
嫌。
團體表示，曾向通訊事務管理

局作出數十宗投訴，惟距今已有
半年，對於大部分投訴，通訊局
仍未有調查結果甚至並未展開調

查，令人深感無奈和不滿。作為
監管公營傳播機構，通訊局和港
台責無旁貸，理應為「一國兩
制」實踐行穩致遠護航，落實

「愛國者治港」，免被反中亂港
者利用公共資源，蓄意從事危害
國家主權、安全、發展利益的活
動。

市民促嚴查港台夥反中者製節目

●市民團體到
港台請願。

大公文匯
全媒體
記者 攝

香港文匯報訊 香港國安法實施
後，社會趨於和平、安寧，惟某些
「黃師」、「黃學者」賊心不死，
以學術自由為藉口，肆意煽暴播
「獨」。早前被踢爆去年5月出席
網上論壇，公然宣稱「香港不屬於
中國」的科大社會科學部鍾士元講
座教授李靜君，再被爆過去曾於不
同場合公然宣「獨」揚暴，發展出
一套「從暴力到獨立」的理論，被
指以各種手段向全世界播「獨」。
據網媒點新聞報道，李靜君在去

年5月出席所謂「美國香港民主委
員會」（HKDC）網上論壇時，竟
公然宣稱「香港不屬於中國」，該
論調引起軒然大波，但事後她竟擘
大眼講大話反口不認，指責報道

「斷章取義」、「學術分析」。

多次以深度參與黑暴為傲
至近日再有網上資料揭示李靜君

對暴「獨」議題的深入研究，甚至
已經發展出一套「從暴力到獨立」
的理論。其中她於2019年底參加
「台灣社會學會年會」時，以「革
命性時刻」來形容修例風波中的黑
暴，並系統地介紹暴徒是如何通過
各司其職，利用縝密的部署來對抗
警方。其中，多次強調以自己的深
度參與為傲，指「自2019年6月來
超過20次現場調查」，聲稱「我
做的很多事情，在香港法律下是被
定義為非法的」。她又得出香港進
入「長期革命」，並且已經形成

「想像的共同體」、「以武制
暴」、「全球城市外交」的結論，
意圖藉各種方式向全世界「輸出」
歪理。
而去年中的另一網上論壇，她又

以「黃色經濟圈」、「違法達
義」、「公會罷工」等事例來進一
步解釋其「港獨」論述，聲言「我
認為多層次下的『香港獨立』是沒
有問題的」云云。
有市民認為，李的言論有機會觸

犯國安法，希望教育局和駐港國安
公署重視，盡快予以嚴肅處理；又
質疑科大任由其傳播「港獨黑暴」
理論，恐對學生造成深遠影響，促
請校方盡快處理此等「黃師」。科
大在回覆點新聞查詢時則稱「尊重

學術自由」，並強調任何人均須遵
守法律，校方會要求所有教職員及
學生按照國際標準及規範，恪守學
術操守，而大學有既定機制處理對
教職員的投訴，一切按照規定執
行。

「黃學者」再被爆網上論壇播「獨」

逾億元六合彩，未開彩先興奮，不
少已投注的市民昨日已在做「發

達夢」，唐先生表示：「如果真係有咁
大嚿錢到手，要開Party慶祝。」但方小
姐說：「頭先去投注站做咗(開戶口)登
記，手頭唔緊有閒錢可以試吓，橫掂如
果中咗就可以唔使返工。」

未中先論獎金用法
香港討論區有人開帖「一人有一個夢
想，總是離不開中六合彩頭獎」未中先討
論六合彩頭獎獎金用法。有網民慨嘆「六
合彩中咗頭獎都唔夠買層樓，望隻股票升
上太空仲好過中六合彩」。也有網民十分
樂觀：「唔好咁心頭高，又要太古城，又
要四小龍，中八嚿買層四嚿零的洋樓，餘

數慢慢搣，做個開心快活人。」
對於今年首個獎金逾億元的六合彩

攪珠，工商界、證券界和大學學者們
又點睇？有「舖王」之稱的多寶地產
老闆陳志寶表示：「我已經買了兩注
六合彩電腦票，我沒有和其他人士夾
份買。如果我一注獨得億元，我會部
分投資物業、部分做善事、部分現金
退休用途。」
有「股壇大隻佬」之稱的「郭思治工

作室」創辦人郭思治（郭Sir）表示：
「我會買，個人買，碰吓運氣。由於冇

諗過會中，所以不設任何幻想。」
叙福樓集團行政總裁黃傑龍說：「其

實我平時冇買馬同六合彩習慣，只係偶
然會。今次主要係俾超過一億元(獎金)呢
一個情況吸引，所以貪得意買少少。」
現時疫情下市民都希望中六合彩頭獎，
一朝致富。黃傑龍指，「咁疫情期間大
家都比較悶悶不樂，有呢啲小刺激當係
精神寄託。」
對於自己希望中頭獎嗎？他笑言：

「買六合彩永遠最開心係開彩之前，我
當然冇認真諗如果中咗會點樣。而且千

祈唔好諗，諗咗唔中嘅時候會失望。」
翻查六合彩歷次最高頭獎獎金的五次

攪珠中，頭獎獎金介乎1.33億元至1.69
億元。但有趣的是，該五次億元六合彩
攪珠，都不是一注獨得。要數一注獨得
六合彩最高獎金的則是2013年12月10
日，幸運兒一注獨得9,095萬元。
根據馬會記錄，歷年逾億元獎金的

六合彩中獎熱門號碼，出現最多次數
的是32號，曾出現5次，其中一次為
特別號碼。其次為30號、33號，出現
過4次；7號、49號，出現過3次。

●唐先生表
示中獎會開
Party慶祝。
香港文匯報

記者 攝

◀方小姐表示未買六合
彩，但已登記投注戶口。

香港文匯報記者 攝

●●今期攪珠的六合彩多寶高達今期攪珠的六合彩多寶高達99,,000000
萬元萬元，，吸引不少人投注吸引不少人投注。。圖為馬會圖為馬會
投注站投注站。。 香港文匯報記者香港文匯報記者 攝攝

●李靜君被指透過各種手段宣揚其
「港獨」理論。 網上截圖

●容海恩表
示，M+博
物館以公帑
建造，不應
展示對國家
不 敬 的 作
品。
資料圖片

香港文匯報訊 疫情重創本港經濟，最新失業率更攀至7.2%，
但政府仍未有向失業同就業不足人士提供足夠支援。立法會昨日
討論有關議案，有建制派議員不滿政府拒絕推出失業援助金，批
評勞工及福利局局長羅致光避開難事，形容其「為官避事平生
恥」。惟羅致光重申，設立有時限的失業援助金並不實際。
立法會大會昨日討論民建聯議員陳克勤提出的支援失業及就業不
足人士的無約束力議案，包括建議設立失業援助金。

指「憂政策被濫用」僅藉口
對於政府企硬不設失業金，葛珮帆議員就鬧爆政府話「擔心政策
被濫用」只是一個藉口，反駁什麼政策都有可能被濫用。她又批評
羅致光：「局長你曾經是議員，你又是政黨的代表，你現在任職勞
福局，責任就是幫助市民渡過難關，你不做我真的想不到任何原
因，唯一原因就是避難。為官避事平生恥，我覺得這句說話很適合
你，如果你真的不想做你就別做，不要做你這個崗位，讓其他人
做。」
對於羅致光之前稱「全世界都冇一個唔使供款唔使經濟審查嘅失
業援助金制度，唔明點解香港要有」，麥美娟議員批評：「這個史
無前例，不用供款、零監管、一批即核、驚天地泣鬼神的，你的偉
大發明保就業計劃，都是全世界不做，你又做？」她認為為官者最
緊要了解市民的苦痛、「幫到市民先係叻。」
鄭泳舜議員就指現時有26萬人失業，政府雖稱有失業綜援，但
申請門檻太高且欠宣傳，只有近兩萬人領取。他質問羅致光可否明
白失業人士感受，「唔好將佢哋變成數字或純粹學術研究嘅對
象。」
羅致光則重申，設立有時限的失業援助金並不實際，因為若果基
金時限為6個月，意味愈早申領愈能領取全期援助金，「是係想鼓
勵市民失業要趁早，否則基金6個月後結束，就不能領取到援助
金。」他坦言勞工市場確實面對巨大壓力，惟若分析過去半年的3
個月移動平均失業率變化，可發現失業率於去年12月急升至高
峰，但上兩個月已呈回落趨勢。
有關議案最終分別在地方選區以13票贊成、1票反對及1票棄
權，以及功能界別以15票贊成、4票反對及1票棄權下獲得通
過。

失業支援極不足
議員批羅致光「避事」


